



Amtswechsel in der **Bürger-Stiftung der Sparkasse Holstein**: Uwe Sommer (links) und Ralph Klingel-Domdey (rechts) danken Christa Zeuke und gratulieren ihrem Nachfolger Ernst-Jürgen Gehrke als Vorsitzender der Bürger-Stiftung Stormarn. Foto: hfr

Zeit für die Bürgerstiftung

Wechsel im Vorstand der größten Bürgerstiftung im Land

In der größten Bürgerstiftung Schleswig-Holsteins gibt es einen Wechsel im Vorstand. Die ehemalige Kreispräsidentin Christa Zeuke war seit der Gründung der Stiftung im Jahr 2007 Vorstandsvorsitzende der Bürger-Stiftung Stormarn. Das Amt hat nun Ernst-Jürgen Gehrke übernommen.

Bad Oldesloe (om/ka). Zu seiner Motivation sagt Gehrke: „Ich freue mich, in Zukunft in der Stiftung noch mehr Verantwortung zu übernehmen. Ich bin meiner Vorgängerin und ihren Kollegen sehr dankbar für die erfolgreiche Arbeit in den vergangenen Jahren.“ Sie habe dazu geführt, dass die Bürger-Stiftung Stormarn inzwischen die größte Stiftung dieser Art in Schleswig-Holstein ist. In seiner zwölfjährigen Zugehörigkeit zum Unternehmen Hako und als Mitglied der Geschäftsführung brachte Gehrke die Bereiche Produktion, Finanzen und Personal entscheidend voran. Christa Zeuke wird den Vorstand weiterhin als

aktives Mitglied unterstützen.

Die Bürger-Stiftung Stormarn hat sich seit ihrer Gründung zur kapitalstärksten des nördlichsten Bundeslandes entwickelt. Nach wie vor verfolgt sie entschlossen das Ziel, das Gemeinwesen im Kreis Stormarn aktiv zu gestalten und zu stärken sowie das bürgerschaftlichen Engagement in der Region zu fördern.

Vorstandsmitglied Uwe Sommer, Geschäftsführer des Kreisjugendrings: „Es geht nicht nur um Geld. Das Tolle an der Bürger-Stiftung Stormarn ist das ehrenamtliche Engagement vieler Menschen. Ein wunderbares Beispiel sind zum Beispiel die vielen Zeitspender in Barsbüttel. Deren Einsatz ist sehr kostbar. Denn obwohl es schwer messbar ist, produziert das Engagement einen hohen Mehrwert für die Gesellschaft.“

Dr. Martin Lüdiger, Vorstandsvorsitzender der **Sparkasse Holstein** und Mitglied im Stiftungsvorstand, ergänzt: „Das Sparkassenwe-

sen hatte vor fast 200 Jahren seinen Ursprung vielerorts im Engagement der Bürger vor Ort. Deshalb freut es mich besonders, dass innerhalb weniger Jahre die Bürger-Stiftung Stormarn mit ihren regionalen Stiftungen und Fonds zu einem so bedeutenden Pfeiler des bürgerschaftlichen Engagements im gesamten Kreis Stormarn geworden ist. Dieses Engagement unterstützen wir als **Sparkasse Holstein** gerne – sowohl finanziell als auch mit dem Know-how unseres Stiftungsmanagements. Dies ist eine ideale Ergänzung zu den Förderaktivitäten der **Sparkasse Holstein** und ihrer 17 Stiftungen.“

Wer die Stiftung unterstützen will, wendet sich schriftlich an die Bürger-Stiftung Stormarn, Hagenstraße 19, in Bad Oldesloe oder per Mail an: info@buergerstiftung-stormarn.de. Ansprechpartner ist Geschäftsführer Jörg Schumacher, Telefon 0 45 37 - 70 700 13 oder per Mail an js@buergerstiftung-stormarn.de